

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく

令和7年12月18日



第18号 場

さんさん  
燐々

## 5年生：本物にふれる！GTに画家 松永健志さんをお迎えし…

12月11日（木）と16日（火）に、画家の松永健志さんをゲストティーチャーにお迎えし、5年生が絵の指導をしていただきました。「靴」を題材として、色の付け方などをご指導いただきました。松永さんの油絵の作品をたくさん見せていただき、子どもたちは、目を輝かせていました。本物に触れる経験ができ、とてもよい時間となりました。松永さんの作品は、阿蘇くまもと空港や熊本城ホールにも飾られているそうです。機会があれば、ぜひ見に行かれてください。



## たくさんの来校！授業参観大変お世話になりました！

12月12日（金）の授業参観は、大変お世話になりました。たくさんの保護者の皆さまが来校し、子どもたちが頑張っている姿を見ていただくことができ、大変うれしく思いました。1年生は、凧作りを保護者の方と一緒にを行い、その後運動場で凧あげを楽しむことができました。2年生は、おもちゃランドで、自分たちが作ったおもちゃで保護者の方に楽しんでいただく活動を行いました。子どもたちも保護者の皆さんも自然と笑顔になっていました。3年生は、算数の分数の学習に真剣に取り組みました。4年生は、福祉体験で学んだことをそれぞれプレゼントにまとめ、発表しました。日頃の学習の成果をしっかりとお見せすることができたと思います。5年生は、水俣学習で学んだことを保護者の方にクイズを出しながら発表しました。6年生は、体育館で平和学習で学んだことをポスターーションという形で発表しました。高学年らしく、自分たちの学びをしっかり伝える姿が印象的でした。たくさんの参観ありがとうございました。



## 武北っ子フェスタ：門松づくり！しめ縄づくり！お世話になりました！

12月14日（日）にPTA主催の武北っ子フェスタが開催され、門松づくりとしめ縄作りが行われました。

まずは、門松作りを行いました。参加した子どもたちのがんばりもあり、竹を切り、やすりで磨いて準備をしていき、組み立ては保護者を中心に進めました。その後、体育館では、しめ縄作りが行われました。思い思いの飾りつけをして、オリジナリティー溢れるしめ縄が完成していました。このしめ縄は、お世話になった地域の方々にも配られる予定です。



今年も残り少なくなりましたが、良い年を迎える準備が無事できました。

## 今後の主な予定

12月22日（月）町の未来発表会（6年生：オンライン）

24日（水）後期前半終了日

25日（木）冬季休業日

1月 8日（木）後期後半開始日